

令和2年8月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレターNo. 172

中予地域の認知症家族の「つどい」は毎月第2月曜日午後1時～3時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1階です。7月より、感染症対策を施して「つどい」再開となりました。本年度の世界アルツハイマーデー記念講演会は令和2年9月26日土曜日13時から15時30分聖カタリナ大学松山市駅前キャンパス2階で開催予定となっております。内容は「男介護者からの想いを語る」～若年性アルツハイマーの妻と暮らして～という内容です。講師はさぬき男介護友の会森寛昭会長です。事前申込が必要です。公益社団法人「認知症の人と家族の会」愛媛県支部 TEL 089-923-3760 FAX 089-926-7825 に申込下さい。

なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1階「タヤけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月1回第2水曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ（べにまどんな）」を開催しています。

6月23日からは、カフェ毎週金曜日のみ営業しておりました。が、7月20日以降再度休業しております。



面会制限について

令和2年6月23日から、砥部病院高齢者こころのケアセンターでは、面会制限の変更をし、面会室で15分、県内ご家族2名迄の面会を実施しておりました。しかしながら7月20日から再度、面会制限しております。オンライン面会は可能です。オンライン面会ご希望の場合、希望日時をご予約ください。



夏が来ました。



豪雨の後から、日差しがすっかり夏になりました。衣かえの時期となりましたが、冷房が入るとひんやりすることもあります。体温調整が難しい方もいますので、随時ご相談させていただきます。

日頃の生活は、夏の歌を歌ったり、前回の東京オリンピックの映画鑑賞をしたり、活動に参加したりと過ごしています。





認知症疾患医療センターの活動

7月は、中平相談員が、伊予市双海にて、シナプソロジーの講演を行いました。6月23日から1ヶ月は金曜日だけカフェが開催できました。お客様もぼつぼつときてくださいました。写真は、カフェに愛媛プロレスの石鎚山太郎選手が来店されたときの模様です。多機能事業所「ひかり」に通所している大石涼さんが作成し、砥部病院に飾っている「石鎚山」の作画を持っています。7月はこの他、伊予市伊予郡連携協議会を7月31日開催しました。



くまのつぶやき

6月23日からは、1回15分、1人に対し、2人の家族まで、面会室にて面会を施行しておりました。県外の移動が可能となつてからは、県外の方にはフェイスシールド装着での面会も検討中でした。7月20日から、再度面会制限しておりますが、状況が変わる都度、連絡致します。



砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室

(文責 武田)

相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517)

お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

